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Ata da 422ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
realizada em 19 de maio de 2017. 2 
Aos dezenove dias do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, na sede do Conselho 3 
Regional de Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho, 371 Centro, nesta capital 4 
realizou-se a quadringentésima vigésima segunda Sessão Plenária Ordinária desse Regional, 5 
conduzida pelo Conselheiro Presidente Senhor Thales de Souza Campos e o Vice-Presidente 6 
Juan Carlos Antonelli Vidal. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Diogo Costa da 7 
Silva, Volmir Meneguzzo, Cleiton Ferreira Lopes. Conselheiros Suplentes: Raul Assef 8 
Castelão. O assessor jurídico Dr. Roberto Cunha, o assessor de finanças Daniel Vasconcelos de 9 
Oliveira, a gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a sessão plenária.  (1). 10 
Abertura dos Trabalhos, às dezoitos horas e quatro minutos o Presidente Thales de Souza 11 
Campos declara aberta a Sessão Plenária, agradece a presença de todos. 1.1. Justificativa de 12 
Ausência: O conselheiro Jorge Tadeu de Barros Veneza por motivos de trabalho. O conselheiro 13 
Federal Paulo Salvatore Ponzini por motivo de reunião do COFECON em Brasília/DF na mesma 14 
data. 1.2. Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para 15 
apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos 16 
Conselheiros (as). 1.3. Leitura e apreciação da Ata anterior 421ª: o presidente comenta que a 17 
Ata foi enviada para todos com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. 18 
(1.4) Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. As relações das 19 
correspondências estão na pasta de documentos entregue para todos os conselheiros. (2). Ordem 20 
do dia. 2.1. Indicação/definição para escolher 3 (três) nomes para as comendas ADAM 21 
SMITH (Resolução nº274/2013, de 16/04/2013) e GUAYCURUS: (Resolução nº272/2013, de 22 
13/02/2013), o presidente disponibiliza a lista com as indicações que foram feitas através da 23 
consulta aos conselheiros na Sessão plenária anterior e na base dos economistas e solicita aos 24 
conselheiros que escolham 3(três) nomes para cada comenda. Indicações para a comenda Adam 25 
Smith: Ezequiel Resende Martins (coordenador da unidade de economia, estudos e pesquisa da 26 
FIEMS); Elisângela Lijéron Camargo (chefe de divisão de indicadores de desempenho – 27 
PMCG/PANURB); Kelly Cacemiro (chefe da divisão de estatística da PLANURB); Fábio 28 
Nogueira da Silva (chefe da diretoria de avaliação, produção e análise de informação da 29 
PLANURB); Adriana Mascarenhas (Gestora do departamento de economia da FAMASUL); 30 
Fernando Vaz G. Abrahão (Sócio – diretor da Real Brasil Consultoria); Cid Isidoro Demarco 31 
Martins(In memorian – Sócio diretor da Aroeira Consultoria); Antônio Carlos N. de 32 
Oliveira(Superintendente da SUDECO); Ricardo José Senna(Secretário Adjunto de estado e 33 
Meio Ambiente – SEMAGRO). Indicação para a comenda Guaycurus: Daniel Masen Frainer 34 
(analista da coordenadoria de economia e estatística – SEMAGRO); Ricardo Ayache (presidente 35 
da CASSEMS); Blairo Maggi (Ministro da Agricultura); Edison Ferreira de Araújo (Presidente 36 
da FECOMÉRCIO). O presidente no uso de suas atribuições pergunta aos conselheiros se todos 37 
concordam em tirar da lista os nomes que estão envolvidos na política, devido a situação que o 38 
Brasil está enfrentando. Todos concordaram, então, para a comenda Guaycurus os nomes de 39 
Ricardo Ayache e Blairo Maggi estão fora da votação. Dando continuidade, ocorre a votação 40 
para a comenda Adam Smith. O economista Ezequiel Resende Martins com 4(quatro)votos; a 41 
economista Elisângela L. Camargo com 1(um) voto; o economista Fábio Nogueira da Silva com 42 
1(um) voto; a economista Adriana Mascarenhas com 5(cinco)votos; o economista Fernando 43 
Abrahão com 1(um) voto; o economista Antônio Carlos N. de Oliveira com 1(voto) e o 44 
economista Ricardo José Senna com 5(cinco) votos. Ficando para escolha entre os economistas e 45 
acadêmicos, os nomes: Ezequiel Resende Martins, Adriana Mascarenhas e Ricardo José Senna. 46 
O economista Cid Isidoro Demarco Martins (in memorian), com aprovação da Plenária, a família 47 
receberá a comenda Adam Smith e será feita a resolução para homologar a premiação. Para a 48 
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comenda Guaycurus ficaram os nomes de Daniel M. Frainer e Edison Ferreira de Araújo, mas o 49 
presidente comenta que o economista Daniel Frainner está inadimplente com o conselho, sendo 50 
que foi para a execução fiscal, por esse motivo solicita opinião dos conselheiros a respeito da 51 
situação e por unanimidade todos concordaram que o mesmo não pode participar da votação, 52 
ficando então o empresário Edison Ferreira de Araújo (presidente da FECOMÈRCIO) o nome 53 
para a comenda Guaycurus 2017. 2.2. Seguro para a sede do Conselho: o presidente solicita 54 
que os conselheiros analisem a planilha que contém vários orçamentos de seguro para a sede do 55 
CORECON, após a análise ficou deferido que será feito o seguro, mas que fosse solicitado 56 
orçamento para o Banco do Brasil e Caixa Econômica Federal. 2.3. Programa 57 
Responsabilidade Social: o presidente comenta que foi feita uma minuta do convênio de 58 
parceria entre CORECON e Câmara Municipal de Campo Grande para diagnosticar a situação 59 
dos cidadãos da terceira idade que vivem no município de Campo Grande MS, que o conselheiro 60 
Juan Carlos A. Vidal ficará responsável pelo projeto e será contratado um estagiário para ajudá-61 
lo nas pesquisas que serão realizadas. 2.4. Audiência – Deputado Dagoberto Nogueira e 62 
Vereador Odilon de Oliveira Junior: o presidente relata que o CORECON articulou com o 63 
deputado Dagoberto e o vereador Odilon apoio para as ações do Asilo São João Bosco – projeto 64 
de responsabilidade social, organizando o planejamento a curto, médio e longo prazo, criando 65 
uma sustentabilidade econômica e financeira para as instituições filantrópicas. 2.5 COFECON 66 
estende convite para o Encontro de funcionários dos CORECONs do Nordeste: o presidente 67 
explica que recebeu email do COFECON convidando os funcionários para participar do 68 
encontro, mas o convite chegou em cima da hora e o COFECON não irá enviar nenhuma ajuda 69 
financeira. O CORECON PE auxiliou somente os CORECONs da região nordeste. 2.6. Ofício 70 
de notificação de PJ – Projetos e Processos Organizacionais: o presidente passa a palavra 71 
para o assessor jurídico o Dr. Roberto Cunha que explica que o CORECON está notificando 72 
várias consultorias que está trabalhando na área de economia e finanças e a consultoria Projetos e 73 
Processos Organizacionais foi notificado e o CRA (Conselho Regional de Administração) enviou 74 
um ofício de defesa, dizendo que a consultoria está em processo de registro no CRA e o 75 
profissional está regularmente registrado, todavia na pesquisa feita pelo CORECON a 76 
consultoria oferece o serviço de avaliação e análise de viabilidade de projetos. Após algumas 77 
observações ficou deferido que a consultoria deve retirar do site o serviço de projetos de 78 
viabilidade ou então fazer o registro no CORECON MS e apresentar o economista responsável. 79 
(3) Processo de pedido Registro PF: 3.1. PC PF 13344/2017 Bruna Mendes Dias, relatado pelo 80 
Conselheiro Raul Assef Castelão, que após analisar e conclui que, o mesmo encontra-se dentro 81 
dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado 82 
pelo plenário. Registro PF: 3.2. PC PF 13345/2017 Felipe Faustino de Brito, relatado pelo 83 
Conselheiro Cleiton Ferreira Lopes, que após analisar e conclui que, o mesmo encontra-se dentro 84 
dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado 85 
pelo plenário. (4) Processos Pedido de Cancelamento: 4.1. Reg.1215/2012 Nilton Pires dos 86 
Santos, relatado pelo Conselheiro Diogo Costa da Silva que após analisar, conclui que, o mesmo 87 
encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O 88 
voto foi acompanhado pelo plenário. (5) Outros Assuntos: 5.1. Semana de Economia: o 89 
presidente relata que já foram enviados todos os ofícios para viabilizar a visita técnica na usina 90 
Fibria no dia 10 de agosto de 2017 e que tem 20 vagas, mas 6(seis) vagas serão destinadas as 91 
duplas de cada universidade que participaram da Gincana Regional e a dupla ganhadora irá para 92 
o CBE participar da Gincana Nacional, restando 14 vagas para os conselheiros e colaboradores 93 
do CORECON MS. 5.2. CBE – Congresso Brasileiro de Economia. O presidente pergunta aos 94 
conselheiros quem tem interesse em participar do CBE que será realizado nos dias 06, 07 e 08 de 95 
setembro em Belo Horizonte MG. Os conselheiros: Diogo Costa da Silva, Cleiton Ferreira Lopes 96 
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e Juan Carlos A. Vidal mostraram interesse em participar do Encontro Brasileiro de Economia. O 97 
presidente também comenta que existe um número grande de acadêmicos da UFMS que tem 98 
interesse em participar do CBE e vieram solicitar apoio ao CORECON. O presidente agendou 99 
uma reunião com o reitor da UFMS o senhor Marcelo Turine para viabilizar uma parceria. 5.3. 100 
Visita do professor Nilson Araújo de Souza: o presidente Thales agradece à visita do professor 101 
diz que é um privilégio muito grande receber um economista que foi o primeiro coordenador do 102 
curso de economia na Universidade Federal de Mato Grosso do Sul (UFMS), o professor Nilson 103 
agradece a recepção, comenta que mesmo morando em São Paulo, mantém o registro no 104 
CORECON MS que uma satisfação muito grande rever os colegas e visitar o conselho. Foi 105 
convidado a realizar uma palestra na UFMS abordando o tema “A Crise Econômica Atual e 106 
Perspectivas” que sente muito honrado com o convite. (6.0) Encerramento - Cumprindo a pauta 107 
proposta, às dezenove horas e trinta e cinco minutos o senhor Presidente agradece a presença de 108 
todos declarando o encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva 109 
desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade segue 110 
assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala das Sessões Luiz de Sá Carvalho, 19 de maio de 111 
2017. 112 
   113 
 114 
 115 
Econ. Thales de Souza Campos                            Gleidy G. Godinho 116 
Conselheiro Presidente                                   Ger. Executiva.  117 
Corecon/ MS                                                                         Corecon /MS 118 


